



# Ювенальная система и ювенальная юстиция

**Ефименко Любовь Александровна,**

доцент кафедры конституционного и административного права

Кубанского государственного университета,

кандидат юридических наук

natalusy@mail.ru

ORCID: 0000-0001-9147-7872

В статье исследуются категории: ювенальная система и ювенальная юстиция. Обозначены необходимость и значимость их понятийного содержания и различия.

Анализируется ювенальная система как особый вид социальной деятельности, ее структура. Представлен перечень субъектов ювенальной системы.

Категорию «ювенальная юстиция» предлагается применять для обозначения правосудия в отношении несовершеннолетних лиц. Выделены конституционно-правовые приоритеты ювенального правосудия.

**Ключевые слова:** ювенальная система, ювенальная юстиция, ювенальное правосудие, ювенальное судопроизводство, несовершеннолетний субъект.

## The Juvenile System and Juvenile Justice

**Lyubov A. Efimenko**

Associate Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law  
of the Kuban State University, PhD (Law)

The article explores the categories: juvenile system and juvenile justice. The necessity and significance of their conceptual content and differences are indicated.

The juvenile system is analyzed as a special type of social activity, its structure. A list of subjects of the juvenile system is presented.

The category juvenile justice is proposed to be used to refer to justice for minors. The constitutional and legal priorities of juvenile justice are highlighted.

**Keywords:** juvenile system, juvenile justice, juvenile justice, juvenile justice, juvenile subject.

